
✔ ✔ ✔ ✔

✔ ✔ ✔ ✔

✔ ✔ ✔ ✔ ✔

✔ ✔ ✔ ✔

✔ ✔

　　9月度第　1回「こむ１会」議事録　　　司会（　　栗山　　）書記（　安原　　　　）

提案者　各運営委員

「こむ1会」総会感想 提案者　栗山

榎本匡笑 丸山幸子 石原義泰

魚井丈嗣 角田光得

議
題
2

議
題
4

書記の選定：議事録出席者名簿列を縦に２名づつで順番に担当をお願いします。10/11大森・松田和
美11/7　山内・大野　　12/4平山・関戸・・・と予定されます。書記は「運営委員会」開会前の出欠を

取ってください。コーヒーブレクは今日を含め今後も中止とします。

自己紹介※司会者よりプチ自慢、「こむ1会」キャッチフレーズを求められる

日時：　　　9月　　　12日　　　水曜日　14：00～　16：00　　　　　　　　　　リレー合唱(　虫の声　　　　　　　　　　　）　　

山内一久 小林 大介 村澤 玲花

出
席
者

(

✔
を
入
れ
る

）

キャッチフレーズ・・・みんなでつなごう、みんなでつくろう、手をつなごう、レッツ！、みんなで助け合お

う、盛り上がろう、笑顔の,みんなの力で「こむ1会」

平山亨子

議
題
3

関戸光子

広報活動について 提案者　栗山

松田和美 松田俊子

大野良平

中野惠正 多田敬一

配布資料　1、議題　　　　　　　2、議事録見本　　　　　　　　　　3、虫の声歌詞　　　　　　　　　　4、　　　　　　　　　　　　5、

壱岐　収一

大森　力

・従来から支払ってもいいと思っていた人が多い・グループで入っている気持が強い・看板の書き換え
になってほしくない・新旧混合した中で意思統一はむつかしい・朝から窓を開けて準備される人が居ら
れる・「受けボラ会議」に出席して欲しい・行事報告に予算の裏付けが必要・この建物はボランティア
が外に貢献する為に在るのに会費徴収は疑問？・来年総会の会計報告は完全チエックが求められ
行方が心配・ボラセン申請人数と「こむ１会」登録人数の誤差はどうするのか・１階活動スペースは無
料、会議室は有料？・会費を取って何をするのか・会員氏名の公開を拒むグループには？

議
題
5

杉谷　勉 田中峻治 田中美紀 小川恭弘

年末大掃除について

議
題
1

提案者 栗山

金子博子

その他 提案者　榎本

東　賢司

栗山佳代

安原英夫 三島ミナ子

細田和夫

２４年度旧「利用者運営委員会」の広報小委員会委員の「榎本」・「角田」・「山内」・「安原」が推薦され
決定する、尚今後運営委員から参加希望者があればお申し出ください。当面目標は①「ぷらざこむ通
信」の継続②活動スペース掲示板の活用③公開「こむ議事録」の継続④ブログ「ぷらざこむのアルバ
ム」の継続※本会議はボランティア活動センター広報紙「みんなボランティア」ボランティア記者倉沢氏

の取材を受ける

実行委員会は後日立ち上げるが今年は関連するグループに参加を呼び掛ける予定。日時は12/20
（木）、12/21（金）を暫定日として、（公益財団法人）プラザ・コムと相談して、決定したい。議題から外
れるが「ぷらざこむ1」を運営委員皆さんに理解していただく為に、「館内案内会」を計画して、皆さんに

積極的に案内役のご協力を求めたい。



 


